

TABEL INSTRUMEN INDEKS KUALITAS KEBIJAKAN

Bagian 2: Penilaian Proses Pelaksanaan Kebijakan

PROSES PELAKSANAAN KEBIJAKAN (Persentase penilaian 60%)					
Tahapan / pertanyaan kunci		Jawaban	Keterangan	Nilai	
C	Implementasi Kebijakan	Pengukuran implementasi kebijakan melalui evaluasi terhadap pelaksanaan kebijakan, dengan dibuktikan dalam bentuk nyata dari dokumen-dokumen resmi yang memiliki kekuatan hukum legal. Bentuk dokumen dapat berupa surat keputusan, peraturan, pedoman, atau bentuk dokumen resmi lainnya		Persentase penilaian 60%	
C.1	Dimensi Perencanaan	Tahap ini merupakan upaya untuk melihat apakah dilakukan upaya perencanaan yang tepat untuk mendukung implementasi kebijakan.		Persentase penilaian 40 %	
	a	1) Apakah disusun rencana kerja untuk evaluasi?	Ya / Tidak	Jika "Ya", lampirkan bukti dokumen yang terkait.	20%
		2) Penjadwalan		Disusun jadwal monitoring dan evaluasi kebijakan	50%
		3) Apakah digunakan Indikator/ukuran keberhasilan dalam evaluasi kebijakan	Ya / Tidak	Jika "Ya", indikator apa yang digunakan	50%
	b	Apakah disusun pedoman/juknis pelaksanaan	Ya / Tidak	Jika "Ya", lampirkan bukti dokumen yang terkait.	20%
	c	Apakah disusun rencana alokasi sumber daya manusia dan kompetensi yang dibutuhkan (bentuk alokasi SDM)	Ya / Tidak	Jika "Ya", lampirkan bukti dokumen yang terkait.	15%

TABEL INSTRUMEN INDEKS KUALITAS KEBIJAKAN

d	Apakah dibutuhkan alokasi anggaran	Ya	Tidak	Jika “Ya”, lanjut ke pertanyaan d.1	15%
	d.1 Bagaimana skema pembiayaan	a. Instansi sendiri b. K/L/Pemda pelaksana c. Donor			
e	Apakah disusun Identifikasi potensi, kendala dan resiko (termasuk upaya adopsi inovasi atau penggunaan teknologi tepat guna).	Ya	Tidak	Jika “Ya”, lampirkan bukti dokumen yang terkait.	15%
f	Apakah dilakukan perencanaan untuk monev (perubahan yang dilakukan sesudah implementasi)	Ya	Tidak	Jika “Ya”, lampirkan bukti dokumen yang terkait.	15%
C.2 Dimensi Kelembagaan		<div style="border: 1px solid gray; padding: 5px; background-color: #f0f0f0;"> Tahap ini merupakan upaya untuk melihat apakah implementasi kebijakan didukung oleh aspek kelembagaan yang baik </div>			Persentase penilaian 20%
a	Apakah terdapat organisasi/unit kerja atau dibentuk Tim/Pokja yang berwenang dan bertanggung jawab terhadap implementasi kebijakan?	Ya	Tidak	Jika “Ya”, deskripsikan kelembagaan yang dibentuk atau lampirkan dokumen legal terkait kelembagaan	50%
b	Apakah terdapat dokumen yang memberikan rumusan yang jelas mengenai tugas dan fungsi Organisasi/Unit kerja atau Tim/Pokja dalam implementasi kebijakan?	Ya	Tidak	Jika “Ya”, lampirkan bukti dokumen yang terkait.	50%

TABEL INSTRUMEN INDEKS KUALITAS KEBIJAKAN

C.3 Dimensi Komunikasi Kebijakan		Tahap ini merupakan upaya untuk melihat apakah dilakukan komunikasi kebijakan yang cukup untuk mendukung implementasi kebijakan			Persentase penilaian 40%
	a	Apakah disusun Identifikasi kebutuhan partisipasi/ stakeholder?	Ya	Tidak	Jika "Ya", lanjut ke pertanyaan a.1 25%
		a.1. Siapa stakeholder yang terlibat di dalam proses konsultasi?	a. Internal b. Internal dan Eksternal (K/L/Pemda/SKPD lain terkait) c. Internal dan Eksternal (K/L/Pemda/SKPD lain, dan masyarakat/ stakeholder)		a < b < c a = 30% b = 50% c = 70%
	b	Apakah disusun rencana komunikasi kebijakan	Ya	Tidak	Jika "Ya", lanjut ke pertanyaan b.1 25%
		b.1. Media apa yang digunakan	a. Kegiatan (sosialisasi, seminar, workshop, FGD) b. Media berbasis IT (milis, Website, wordpress) c. Media sosial		
	c	Bagaimana frekuensi penggunaan media komunikasi dalam 2 tahun pertama	a. Tidak pernah b. 1-2 kali c. 3-5 d. 6-8 e. lebih dari 8		25%
	d	Komunikasi kebijakan memberikan perbaikan terhadap implementasi kebijakan?	Ya	Tidak	Jika "Ya", deskripsikan perbaikan apa yang dilakukan. 25%